

4 Politique

Présidentielle 2016/Affiches de campagne à Lambaréné

Ali Bongo et Jean Ping écrasent la concurrence dès l'entame

Styve Claudel ONDO
MINKO

Libreville/Gabon

LES oiseaux volent ensemble, mais ils n'ont pas le même plumage. La démonstration de ce postulat vient d'être faite par deux des 14 candidats, à l'occasion de l'ouverture, à Lambaréné, de leur campagne en vue de la présidentielle du 27 août prochain. Ces deux candidats qui, dès l'entame, entendent très vite se démarquer de la mêlée à la faveur de l'opération de charme destinée à gagner la confiance des électeurs sont Ali Bongo Ondimba, le champion du parti au pouvoir et ses alliés de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence, et Jean Ping, l'ancien président de la commission de l'Union



Photo : SCOM

Ce sont les affiches des candidats Ali Bongo Ondimba (gauche) et Jean Ping (droite) qui étaient plus en vue à Lambaréné jusqu'à mardi dernier.

africain (UA), autour duquel une certaine dynamique semble également voir le jour.

En effet, cette domination des hostilités se traduit notamment par l'affichage des

posters à l'effigie des deux candidats dans les rues de la capitale provinciale du Moyen-Ogooué. Aussi, au carrefour Isaac, lieu chargé d'histoire et de symbole à Lambaréné, les Migovéens

et autres voyageurs en escale ne peuvent-ils ne pas tomber sur deux posters géants, qui traduisent la grandeur des ambitions que les deux personnalités politiques nourrissent pour

le Gabon. A savoir, pour Ali Bongo Ondimba, « la fin des privilèges dans le but d'instaurer l'égalité des chances ». Et pour Jean Ping, de « mettre le Gabon à l'abri de la peur et du besoin ». Toutefois, à cette phase de la campagne, qui consiste à être très présent dans l'esprit des populations par le biais des affiches publicitaires, le candidat du parti au pouvoir s'en sort avec une avance assez considérable. Au regard des efforts fournis par le staff de la logistique pour inonder les artères de la ville et sa périphérie des photos du candidat ABO.

Mais où sont donc passés les autres candidats, du moins les représentants de ces derniers, plusieurs jours après l'ouverture officielle de la campagne électorale ?

Brève

Jean Ping dans la Ngounié depuis hier

W. N.

Mouila/Gabon

LE candidat Jean Ping est arrivé, hier, à Mouila vers midi. Une fois dans le chef-lieu de la province de la Ngounié, le cortège s'est dirigé à Ndendé, puis Lébamba, où le candidat Jean Ping, accompagné de Guy Nzouba Ndama et Casimir Oyé Mba, a animé plusieurs causeries politiques et deux grands meetings. Ce vendredi, le candidat anime un meeting à la place des fêtes de Mouila, où sa coordination de campagne s'active pour réserver un accueil des plus chaleureux à sa délégation. Nous y reviendrons

Aboumi promet un vote massif au candidat du PDG



Photo : DR

La coordinatrice de campagne du candidat du PDG, Rachel Ntimédjiara (micro) a vanté les mérites de son champion.

N. O.

Aboumi/Gabon

APRÈS le lancement de la campagne électorale du Parti démocratique gabonais (PDG), à Franceville, dimanche 14 août dernier, les coordinateurs communaux et départementaux se sont déployés dans leurs

localités respectives pour le même exercice. Ainsi, à Aboumi, la campagne électorale en faveur du candidat Ali Bongo Ondimba a été lancée lundi 15 août 2016, par la coordinatrice communale, la députée Rachel Ntimédjiara.

Cette manifestation visait à mobiliser les électeurs en faveur du candidat du PDG. « Notre champion est déjà déclaré victorieux de ce

scrutin par les mânes de nos ancêtres, car il est le seul candidat crédible, avec un programme ambitieux et bien détaillé, qui répond parfaitement aux attentes des populations gabonaises en général, et celles de Bayi-Brikolo en particulier. Nous réitérons de manière solennelle notre détermination à accompagner notre champion à poursuivre l'œuvre de développement harmo-



Photo : DR

Une vue de l'assistance.

nieux de notre pays. C'est pourquoi, nous lui promettons un vote à la Soviétique au soir du 27 août 2016», a clamé Rachel Ntimédjiara. Les jeunes et les femmes ont aussi rassuré le candidat Ali Bongo Ondimba de leur soutien. « Nous sommes venus massivement lui confirmer notre engagement et notre détermination à l'accompagner dans cette grande bataille électo-

rale », a dit une militante. Même détermination pour Jean Bosco Ndjounga, membre de la coordination locale : « Les populations de Bayi-Brikolo ont toujours adhéré au message d'Ali Bongo Ondimba. C'est pourquoi, toute la population de la commune d'Aboumi est déterminée à apporter un suffrage massif, une victoire non négociable au candidat Ali Bongo Ondimba », a-t-il

indiqué. Par ailleurs, la coordinatrice communale a exhorté les uns et les autres à retirer leurs cartes d'électeur, condition sine qua non pour donner une victoire totale à leur candidat. Après cette rencontre, Rachel Ntimédjiara a rencontré les structures de base, notamment les fédérations, les sections, les comités, etc.

Retrait des cartes d'électeur

A Mouila les populations se bousculent enfin

Willy NDONG

Mouila/Gabon

LE processus de distribution des cartes d'électeur, en vue de la Présidentielle de samedi prochain, a débuté le mardi 9 août 2016 à Mouila.

« Au tout début, les populations ne se bousculaient nullement. On pouvait compter à peine 10 retraits de cartes d'électeurs par jour sur 14 425 électeurs inscrits. La situation devenait donc critique. Les res-

ponsables politiques, j'avoue, ont fait un travail de terrain remarquable pour pousser les populations à venir retirer leurs cartes. Mais depuis ce jeudi, les populations se bousculent au niveau du gouvernorat pour retirer leurs cartes. Et nous dénombrons un chiffre moyen de 300 retraits par jour. Nous sommes donc satisfaits », a confié un agent des Forces de police affecté au niveau du guichet de délivrance des cartes d'électeurs au gouvernorat de la province de la Ngounié.

Les électeurs sont

conscients de la responsabilité qui est désormais la leur pour l'élection de l'homme qui dirigera le pays pour les 7 prochaines années.

« Personnellement, j'avais beaucoup d'occupations. Et ce jeudi, depuis 8 h, je suis au gouvernorat pour retirer ma carte d'électeur parce que conscient, plus que jamais, du rôle que nous devons jouer le samedi 27 août prochain », a déclaré pour sa part Aristide Ngoubou, inscrit au 2e bureau du lycée de l'Excellence de Mouila.



Photo : DR

Une phase de la distribution des cartes d'électeur dans les centres de vote de la commune de Mouila.